

## 女性部会長あいさつ

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より、女性部会に対しまして、ご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、令和4年は、激動の年となりました。長く続くコロナ禍の中で、世界に目を向ければロシアとウクライナの戦争が始まり、まるで、映画を見ているようで、とてもショックでした。エネルギー、小麦価格が上がり、自分たちの生活にも大きな影響を及ぼしてきました。コロナワクチン接種もいつの間にか、5回も打つことになり、それでもおさまるところか、増え続けている今日です。

しかし、そのコロナの波をくぐりながら、当法人会女性部会では、「租税教室」を実施することができました。「第15回税に関する絵はがきコンクール」では、三次市内全ての学校へ応募のお願いをさせていただき、前年を上回る多くの応募をいただきました。そして、何より嬉しかったことは、「税に関する絵はがきの表彰式」を、開催する事が出来たことです。ご来賓の皆様、ご協力いただきました各小学校の先生方と児童の皆さんに改めまして感謝申し上げます。

令和5年も新たなオミクロン株がどう動くのかインフルエンザのような扱いになるのか、課題は多い年になります。「租税教室」「絵はがきコンクール」「新しい紙芝居」「食品ロス」など、出来る限りではございますが、部会運営に取り組んでまいります。これまで以上に皆様のご支援ご協力を賜りますようよろしく申し上げます。

結びに皆様のご健勝とご多幸、各企業の益々のご繁栄を祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。